



Presseinformation

Nr.38/2008 – 16.September 2008

Neues Online-Portal www.planet-beruf.de gestartet

Jugendliche können jetzt online herausfinden, wo ihre besonderen Stärken und Interessen liegen und welche Berufe besonders gut zum persönlichen Profil passen.

Ab heute unterstützt das neue Internet-Angebot der Bundesagentur für Arbeit (BA) www.planet-beruf.de Jugendliche bei der Berufswahl-Entscheidung.

Das neue Portal richtet sich an junge Leute im Alter zwischen 13 und 17 Jahren (Sekundarstufe I). Es bietet neben vielfältigen Informationen ein interaktives Selbsterkundungsprogramm und löst damit den bisherigen Auftritt „MACH´S RICHTIG“ ab. Der Nutzer kann online herausfinden, wo seine besonderen Stärken und Interessen liegen und welche Berufe besonders gut zum persönlichen Profil passen. Eine komplexe Datenbank filtert aus einem Pool von 480 Berufen die jeweils passenden Kategorien heraus und bietet somit konkrete Hilfe bei der Auswahl in Frage kommender Berufe an.

Auch für Lehrer und Eltern bietet www.planet-beruf.de viel Wissenswertes. So kann das Programm beispielsweise in den Unterricht integriert werden und bietet Eltern Antworten auf die zahlreichen Fragen rund um die Berufswahl ihrer Kinder.